

お元気ですか

つかじさちの

フラッシュ便



日本共産党高知県議会活動報告ニュース
2014年10月26日発行
電話 088-823-9524 (議会控室)
088-843-9281 (自宅)

憲法公布68周年

県民のつどい

憲法を壊してはいけな

1 憲法9条 明日をつくろ
講師 学習院大学大学院教授

主 角 木 未 帆 さん

11月1日(土)13時30分～ RKCホール

参加費

一般 1,000円

学生 500円

米軍機墜落事故20年で集会

低空飛行は人権侵害



米軍機早明浦ダム湖墜落事故 1994年10月14日、オレンジルトで低空飛行訓練をしていた米空母艦載機のA6Eイントルダーが高知県の早明浦ダム湖上流の大川村に墜落、乗員2人が死亡しました。時速800kmで飛行し急旋回したためパイロットが意識を失って起きた事故。墜落地の半径1km内には村役場、保育所、小中学校があり、大惨事になることでした。

高知・本山町 町長ら危険性訴え抗議

米軍機A6Eイントルダーが高知県の早明浦ダム湖に墜落した事故から20年になる15日、墜落現場近くの本山町で低空飛行の危険性を訴える集会が開かれました。

講演した日本平和委員会副委員長は、低空飛行訓練は日本の防衛のためではなく他国への侵攻が目的と指摘。「歴代日本政府はこの訓練を容認してきた。オスプレイも低空飛行訓練を計画しており危険性は増す。米軍優先の安保体制の異常が集中する沖縄で新基地反対の大きなうねり

が起きている。この嶺北地域と沖繩から軍事優先政治を変えていく運動を広げよう」と呼びかけました。

本山町の今西芳彦町長は「夜間を含む低空飛行訓練は人権侵害だ。この問題を解決するには日米地位協定の見直しが必要で、関係自治体や住民と一緒に取り組んでいく」とのべました。

地元保育所の保護者会長らが次々と低空飛行の無謀さと危険性を訴え、参加者は「低空飛行訓練NO」のプラスタを掲げ抗議の意思を示しました。

本山町など4町村で活動する嶺北平和委員会や本山、土佐の両町職員組合、新婦人などをつくる実行委員会が主催し、130人が参加しました。

(赤旗日刊紙 10月17日付より)

私も長男とともに参加しました。

なるがも日記

No. 741



先日、奥庭のカルポート

会場に行ってきた。写真部門で特選となった。3歳のカエルちゃんにもお目にかかっていた。

高知の風物詩。そこで暮らしている人たちの生き生きとした姿に出会って、元気をもらい、早夏のもつエネルギーを感じて帰ってきた。

19日には、朝小校区区民運動会へ私は、おみやげも釣り上げるカンツリキパン食の競争に出場し、楽しませていただきました。準備、運営まで下さった方々に感謝です。